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IC “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

V e r b a l e  n. 6  d e l  18  maggio 2 0 2 2 

 

Il giorno 18/05/22, alle ore 17, presso l’I.C. plesso Teodoro MOMMSEN, aula polifunzionale, si 
riuniscono i rappresentanti eletti del CdI (Consiglio di Istituto), per discutere i seguenti punti all’OdG 
(ordine del giorno): 
 

1. Approvazione verbale della seduta del 12 aprile 2022;  
2. Bilancio consuntivo 2021 – approvazione 
3. Comunicazioni del Dirigente 
4. Comunicazioni del Presidente  
5. Organo di Garanzia – nomina 
6. Manutenzione plessi e lavori  
7. Adozione libri di testo a.s. 2022-2023  
8. Piano Scuola Estate 2022 

 

Risultano presenti per le due componenti: 

 

N. Cognome Nome Componente Presente Assente 

1 Spanò Federico Dirigente scolastico x  

2 Alario Marisa Docente x  

3 Angelini Mariangela Docente x  

4 D’Armini Alessandra Docente  x 

5 Letizia Ida Docente x  

6 Marrano Maria Ginevra Docente x  

7 Matarrese Patrizia Docente  x 

8 Russi Susanna Docente x  

9 Severini Natalia Docente x  

10 Benedetti Marco Valerio Genitore x  

11 Carletti Leonardo Genitore (Presidente) x  

12 Di Pascasio Stefano Genitore  x 

13 Giacomelli Simone Genitore x  

14 Leigheb Gabriele Genitore x  

15 Moschetta Maria Grazia Genitore x  

16 Romano Maria Rosaria Genitore  x 

17 Vasco Luigia Genitore (Vicepresidente) x  
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Presiede la riunione il Presidente Carletti Leonardo, che individua come segretario verbalizzante la  
docente Letizia Ida. 
Verificata la presenza del numero legale, si passa all’esame dei punti all’OdG. 
 
1 . Approvazione del verbale della seduta precedente 
 
Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiamo preso visione del verbale n°5 del  
12 aprile 2022, ne richiede l’approvazione. 
 
Votazione:  
Votanti 11, di cui: 11 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
 Il Consiglio approva all’unanimità il verbale del 12/04/2022. 
 
 
3. Comunicazioni del Dirigente 
 
Il Dirigente prende la parola e informa i consiglieri dell’esito dei trasferimenti del personale docente.  
Non risultano trasferimenti in uscita per la scuola secondaria di primo grado, ma solo trasferimenti in 
entrata, mentre per la scuola primaria sono più i trasferimenti in entrata, rispetto a quelli in uscita.   
 
 
4.  Comunicazioni del Presidente 
 
Presa la parola, il Presidente rende noto che il punto 6 all’ordine del giorno, Manutenzione plessi, 
lavori, necessiterà di una grande attenzione da parte del Consiglio.  Sia il Dirigente che il Presidente 
hanno già a più riprese sollecitato il Municipio e l’assessore alla scuola affinché fossero effettuati i 
lavori di manutenzione necessari nei singoli plessi. Per poter muoversi con più efficacia, sarà 
fondamentale strutturare con attenzione e cura ogni singola delibera, per poter stilare un 
documento formale da sottoporre al Municipio. 
 
Il Presidente informa poi che la componente genitoriale sta lavorando ad un questionario da 
sottoporre alle famiglie per rilevare i fabbisogni della popolazione dell’I.C. Sottolinea l’importanza 
che anche la componente docenti possa intervenire nella stesura e revisione del documento in 
questione, nella speranza di poterlo somministrare entro l’inizio del prossimo anno scolastico. 
 
 
5. Organo di garanzia – nomina 

 
Il Presidente comunica che sono pervenute le candidature della Sig.ra Anna Maria De Sanctis e della 
Sig.ra Alessia Tintisona per la componente genitori, e della professoressa Ida Letizia per la 
componente docenti.  
Il Dirigente scolastico precisa che l’Organo di Garanzia ha come compito quello di esaminare 
eventuali ricorsi presentati in seguito a una sanzione disciplinare, valutando la correttezza della 
procedura messa in atto per l’erogazione della stessa.  L’Organo di Garanzia avrà validità fino alla 
conclusione dell’anno scolastico 2022-2023. 
Il Consiglio procede alla votazione del quinto punto all’OdG. 
 

DELIBERA N. 14  

Con Votanti 11, di cui: 11 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
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Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, elegge i membri dell’Organo di Garanzia 

*    * * * * * * 

Alle ore 17,15 si unisce alla riunione il D.S.G.A Diego Milan. 

 
2. Bilancio Consuntivo 2021- Approvazione 
 
Il Presidente invita il Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi Diego Milan a illustrare ai membri 
del consiglio presenti il Bilancio Consuntivo 2021 e l’esito dell’esame dei Revisori dei Conti.   Dopo 
una breve spiegazione circa l’organizzazione annuale della gestione finanziaria della scuola, il 
D.S.G.A. espone gli elementi qualificanti del documento in esame. Il Bilancio Consuntivo 2021 è stato 
sottoposto all’esame dei revisori dei Conti in data 06/05/2022. Gli stessi hanno espresso, con 
apposito verbale n. 2022/002, parere favorevole.  
Durante l’esposizione del documento in questione, rispettivamente alle ore 17,22 e 17,28 si uniscono 
alla riunione i signori Benedetti Marco Valerio, e Leigheb Gabriele. Alle ore 17.30 lascia la riunione il 
signor Di Pascasio Stefano. 
 
Si procede all’approvazione del Bilancio Consuntivo 2021 

 

DELIBERA N. 15  

Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva il Bilancio Consuntivo 2021 

*    * * * * * * 

6 - Manutenzione plessi e lavori 
 
Il Presidente introduce l’argomento, sensibilizzando tutti i componenti del Consiglio sullo stato 
manutentivo di alcuni plessi, ritornando sulle criticità già emerse nelle precedenti riunioni. Fatti per i 
quali l’Istituto e il D.S. si sono fatti parte attiva e diligente con il Municipio. 
Il D.S. relaziona il Consiglio sullo stato di avanzamento di alcuni lavori già programmati e della 
richiesta di erogazione del Fondo di circa 10.000,00 euro deliberato da Consiglio nell’ultima riunione 
e quindi richiesto al Municipio nelle forme e nei tempi previsti.   
Il Presidente si sofferma sullo stato dei plessi S. Quasimodo e L. Carroll, nonché della T. Mommsen. 
Considerando che le evidenze sul plesso G. Verdi, sono di livello diverso.  
Per quanto riguarda la S. Quasimodo e la L. Carroll, condivide nuovamente l’urgenza di interventi di 
manutenzioni sulle finestrature, con rimozione e sostituzione delle veneziane. Stante l’impossibilità 
di garantire il regolare svolgimento delle lezioni, stante il crescente calore nelle aule. 
Viene nuovamente sottoposta all’attenzione del Consiglio lo stato della pensilina di accesso 
all’ingresso principale della S. Quasimodo, nonché l’improrogabile necessità didattica di dotare il 
plesso L. Carroll di una sala polifunzionale, da destinare, tra le altre ad Auditorium e sala di studio 
dell’orchestra scolastica (50 elementi) e dei gruppi musicali, che si devono rivolgere a strutture 
private esterne.  
Rispondendo all’obbligo di garantire il diritto all’istruzione a circa 170 studenti, con indirizzo musicale 
strumentale, con pieno rispetto del piano educativo - formativo e il suo successo per ogni singolo 
allievo. 
Necessità, ancora più urgente, tenuto conto che nel prossimo Anno Scolastico, come noto e 
monitorato dall’D.S. ci sarà un raddoppio delle classi prime, con l’istituzione di due nuove sezioni. 
Dopo questa doveroso quadro d’insieme si passa agli approfondimenti e alla discussione. Vengono 
esposte e condivise alcune proposte, anche già condivise con i singoli responsabili dei 4 plessi, che 
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vengo quindi approfondite e messe alla votazione dal Presidente. 

*    * * * * * * 

Fabbisogno: individuare delle risorse finanziarie da mettere a disposizione dei singoli responsabili di 
plesso, in coordinamento con il D.S. 
Proposta: ripartizione del Fondo Manutenzioni in corso di erogazione da parte del Municipio, sul 
principio di equa ripartizione tra i quattro plessi, salvo limitate differenze. 

DELIBERA N. 16 

Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
Il Consiglio approva all’unanimità: 

- la ripartizione dei fondi per la piccola manutenzione in corso da parte del Municipio 
secondo il principio di: a) euro 1.500,00 per ogni plesso; b) la residua somma in proporzione 
alla popolazione scolastica; c) limitati aggiustamenti contingenti 

 

*    * * * * * * 

Fabbisogno: riduzione del calore generato dai raggi solari in alcune aule, garantendo il proficuo 
svolgimento dell’attività didattica . 
Proposta: priorità di lavoro nei Plessi S. Quasimodo e L. Carroll nell’attività di manutenzione rivolta 
alla rimozione e sostituzione delle veneziane e tendaggi che si presentano deteriorati, con nuove 
attrezzature ritenute adeguate all’uso, nei limiti delle disponibilità finanziarie della scuola e i 
contributi delle famiglie. 

DELIBERA N. 17 

Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
Il Consiglio approva all’unanimità:  

- rimozione e sostituzione delle veneziane e dei tendaggi, nei plessi S. Quasimodo (il lato 
esposto a sud) e L. Carroll (secondo piano, le prossime nuove 4 prime) 

- finanziare la spesa attraverso l’utilizzo dei fondi per la piccola manutenzione in corso di 
erogazione di cui alla precedente delibera 

- autorizzare la raccolta di contributi da parte delle famiglie per acquisire tutte le risorse 
necessarie, supplendo la prevedibile incapienza di cui al punto precedente     

*    * * * * * * 

Fabbisogno: pensilina di accesso all’entrata principale. Messa in sicurezza del plesso S. Quasimodo 
da crolli o ogni altro evento che possa mettere in pericolo gli studenti, il personale e i docenti. Preso 
atto che la perimetrazione della sola area del perimetro della pensilina, fatta a spese della scuola, 
non sembrerebbe dare certezze in caso di crollo e i suoi effetti sulle aree di passaggio e contigue.  
Proposta: la proprietà dell’immobile sede della S. Quasimodo, attui con ogni possibile urgenza 
interventi a garanzia e soluzione di ogni possibile rischio da parte degli alunni, insegnati e del 
personale in generale, conseguenti a potenziali rischi di crollo della pensilina in cemento armato 
prospicente l’accesso principale. Riapertura dell’entrata principale e ripristino della fruibilità della 
spazio aperto coperto ai fini didattici e formativi.  

 

DELIBERA N. 18 

Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
Il Consiglio approva all’unanimità:  

- di chiedere l’intervento alla proprietà comunale, affinché, con ogni possibile urgenza e 
senza ulteriore indugio, metta in totale sicurezza la pensilina posta all’entrata dell’accesso 
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principale del plesso S. Quasimodo, dei locali attigui, contigui e di passaggio, ivi compresa 
l’entrata secondaria che si trova nelle vicinanze; 

- di chiedere interventi che tali interventi, risultino risolutivi, portando alla riattivazione 
dell’accesso degli studenti dall’entrata principale, con fruizione della pensilina anche come 
area didattica e implementazione della sicurezza complessiva del plesso. 

- di delegare il Presidente e D.S., congiuntamente, per l’attuazione di quanto ai punti 
precedenti e il RSPP per quanto in argomento e di sua competenza. 

 

*    * * * * * 

Necessità: tutti i plessi dell’I.C. sono risultati vincitori di bandi finalizzati al miglioramento dei 
supporti didattici, non ultimo il PON Digital Board. Questi beni di rilevante valore intrinseco, sono 
stati installati nei quattro plessi, ma si ha notizia che sono oggetto di furti. L’I.C. non dispone di 
impianti di allarme attivi o efficienti a tutelare questo patrimonio di beni assegnati e non più 
acquisibili. Alcuni anni fa il plesso L. Carroll aveva subito il furto di tutto il materiale informatico, con 
la demolizione del muro attiguo alla porta blindata dove venivano ricoverati i computer. 
 

*** OMISSIS *** 

*    * * * * * * 

Fabbisogno: il plesso G. Verdi tra tutti quelli parte dell’I.C. è quello che non dispone di spazi 
all’aperto, se non in forma limitata e in stato manutentivo non buono (cortile con pavimentazione 
irregolare e in cattivo stato di manutenzione). Questo preclude l’utilizzo di questi spazi all’aperto ai 
fini didattici e ricreativi, per altro in un plesso particolarmente “compresso” urbanisticamente e con 
una popolazione scolastica importante.   
Proposta: messa in sicurezza delle aree all’aperto del plesso G. Verdi e della loro pavimentazione, 
con apertura di tale zone all’utilizzo didattico e ricreativo degli studenti   

DELIBERA N. 20 

Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
Il Consiglio approva all’unanimità: 

- di chiedere l’intervento alla proprietà comunale, affinché, con ogni possibile urgenza e 
senza indugio, possa mettere in sicurezza le aree esterne del plesso G. Verdi, tra cui la 
pavimentazione del cortile 
-  di valorizzare gli spazi all’aperto, destinandoli ai fini didattici e ricreativi 
- di delegare il D.S. e il Presidente, anche disgiuntamente, per l’attuazione di quanto 
deliberato al punto precedente, reiterando la richiesta già inviata al Municipio, ora fatta propria 
ed assunta dal C.d.I. all’unanimità. 

*    * * * * * * 

Fabbisogno: il plesso L. Carroll ha tutte le aule didattiche situate ai piani superiori (primo e secondo), 
mentre al piano terra si concentrano i laboratori e tutti i servizi alla didattici. Il plesso, per altro, 
accoglie, come può accogliere, studenti con mobilità ridotta. In questi casi ci si trova nella necessità 
di sollevarli manualmente fino al piano superiore. Il plesso infatti risulta privo di un monta scale per il 
trasporto in sicurezza di questi studenti o di un ascensore. 
Proposta: montaggio di un monta scale elettrico da realizzare in una delle rampe di scale di accesso 
ai piani superiori. 

DELIBERA N. 21 

Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
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Il Consiglio approva all’unanimità: 
- di chiedere l’intervento alla proprietà comunale, affinché, con ogni possibile urgenza e 
senza indugio, possa realizzare un monta scale idoneo al superamento delle barriere 
architettoniche garantendo il diritto all’accesso per gli studenti con deambulazione limitata   
- di delegare il D.S. e il Presidente, anche disgiuntamente, per l’attuazione di quanto 
deliberato al punto precedente, reiterando la richiesta già inviata al Municipio, ora fatta propria 
ed assunta dal C.d.I. all’unanimità. 

*         *    * * * * * 

Fabbisogno: il plesso T. Mommsen, al piano terra, si presenta privo di servizi igienici funzionanti per 
gli studenti, genitori e i frequentatori non dipendenti. Con evidenti ricadute di carattere igienico e 
sulla didattica, considerato che in caso di necessità l’unico bagno funzionante è quello della palestra. 
Dove le lezioni devono essere interrotte per permettere l’uso del servizio igienico, con 
contaminazione del locale palestra, dove diversamente i ragazzi fanno uso di scarpe pulite. 
Proposta: ripristinare e restaurare i due bagni presenti al piano terra, contigui all’“Atelier Creativo” e 
all’Aula Magna 

DELIBERA N. 22 

Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
Il Consiglio approva all’unanimità: 

- di chiedere l’intervento alla proprietà comunale, affinché, con ogni possibile urgenza e 
senza indugio, possa procedere nel plesso T. Mommsen al ripristino e al restauro dei due bagni 
presenti al piano terra e contigui all’Atelier Creativo e all’Aula Magna 
- di delegare il D.S. e il Presidente, anche disgiuntamente, per l’attuazione di quanto 
deliberato al punto precedente, reiterando la richiesta già inviata al Municipio, ora fatta propria 
ed assunta dal C.d.I. all’unanimità. 

*    * * * * * * 

Fabbisogno: i plessi T. Mommsen e L. Carroll registrano la richiesta di docenti e studenti per l’uso di 
mezzi di mobilità sostenibile, quali le biciclette, e il loro ricovero all’interno dei plessi. 
Proposta: dotare in via sperimentale di una rastrelliera da cinque posti, rispettivamente i plessi T. 
Mommsen e L. Carroll da riservare a studenti e docenti. 
 
DELIBERA N. 23 
Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
Il Consiglio approva all’unanimità:  

- di dotare in via sperimentale i plessi della scuola secondaria di I° grado di una rastrelliera 
per bicicletta da 5 posti cd., da posizionare secondo le indicazioni del RSPP. L’utilizzo delle 
stesse è subordinato a richiesta scritta e autorizzazione, con assunzione di responsabilità del 
richiedente. 
- non sono ammessi altri mezzi di mobilità sostenibile, oltre le biciclette 
-  non sono ammessi mezzi oltre i cinque ammessi con posto sulla rastrelliera 
- di finanziare la spesa attraverso l’utilizzo dei fondi per il funzionamento generale e il decoro 
della Scuola 
- di autorizzare, superato il periodo sperimentale, con il nulla osta del RSPP e dei responsabili 
di plesso, l’aumento a due rastrelliere con la raccolta di contributi da parte delle famiglie per 
ampliare l’offerta di posti bici, compatibilmente con gli spazi che verranno individuati 
-  l’accesso delle biciclette (condotte a mano) e l’uso della rastrelliera potrà essere limitata o 
revocata, qualora si registrino limitazioni alle attività didattiche e all’uso delle zone comuni da 
parte della popolazione scolastica nel suo insieme.  
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*    * * * * * * 

Fabbisogno: il plesso T. Mommsen, al piano terra, dispone di un aula polifunzionale denominata 
“Atelier Creativo”, con gravi infiltrazioni di acqua piovana. Questa è strutturalmente destinata al 
completamento dell’attività formativa ed educativa di ciascun studente, dove sono conservate 
attrezzature nuove, acquisite grazie all’aggiudicazione di un finanziamento specifico, per il 
coinvolgimento formativo degli studenti nel lavoro all’interno di un vero e proprio laboratorio, detto 
“makerspace”. Tra le attrezzature sono presenti anche stampanti 3D, mai entrate in funzione, per 
l’inagibilità dell’aula. 
Proposta: rendere nuovamente agibile l’aula all’uso didattico, con interventi di impermeabilizzazione 
esterna e rifacimento degli interni, con demolizione delle parti ammalorate e ripristino degli intonaci 
e delle pitturazioni 

DELIBERA N. 24 

Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
Il Consiglio approva all’unanimità: 

- di onorare l’impegno di intervento già assunto da parte della proprietà comunale, affinché, 
con ogni possibile urgenza e senza indugio, possa procedere nel plesso T. Mommsen 
all’impermeabilizzazione e il recupero interno funzionali alla ripresa dell’attività didattica per 
l’aula polifunzionale denominata “Atelier Creativo”. 
- di delegare il D.S. e il Presidente, anche disgiuntamente, per l’attuazione di quanto 
deliberato al punto precedente, reiterando ulteriormente le richieste già inviata al Municipio, 
ora fatte proprie ed assunte dal C.d.I. all’unanimità. 

*    * * * * * * 

Fabbisogno: Aula Magna/Aula Polifunzionale/Auditorium. Il plesso Lewiss Carroll è una delle 
eccellenze dell’Istituto Complessivo e garantisce a circa 170 allievi, all’interno della sua più ampia 
popolazione di studenti, l’insegnamento dello strumento musicale sia in forma individuale che 
orchestrale. Studenti che provengono anche da altri Municipi e dai Comuni limitrofi, stante la 
notorietà della scuola. 
L’orchestra della “Lewis Carroll”, composta da circa 50 elementi, negli anni ha conseguito importanti 
affermazioni, a livello comunale, regionale e nazionali, nonché è stata parte di importanti eventi del 
Municipio e del Parco Archeologico, nella cui area sorge, quali inaugurazioni e altre manifestazioni. 
Oltre all’orchestra, sono presenti inoltre gruppi musicali, anche questi che riscuotono successi e 
affermazioni di pari valore. 
L’attuale struttura dell’edificio scolastico, presenta delle aree interne che possono essere 
riqualificate e destinati, tra l’altro, all’uso musicale. Questo con l’acquisizione di spazi esterni coperti, 
nel loro insieme utili per la realizzazione di una Aula Magna, polifunzionale, da destinare in 
particolare ad Auditorium per 50 musicisti ed oltre 120 spettatori. 
Come noto l’immobile è di proprietà comunale, che ne dispone su ogni modifica. La precedente 
amministrazione ne aveva già parzialmente autorizzato l’avvio di lavori propedeutici all’obiettivo 
proposto, quali la realizzazione di una rampa disabili in cemento, la realizzazione di muretti di 
delimitazione, costruzione di telai ed altri ancora. 
Si deve inoltre prendere atto che con il nuovo anno scolastico ci sarà un raddoppio delle sezioni 
attive nel plesso, con un maggiore fabbisogno di spazi comuni per le attività didattiche, musicali, 
artistiche e scientifiche. 
Proposta: realizzare al piano terra del plesso L. Carroll, nell’area antistante l’uscita secondaria, lato S. 
Quasimodo, tra il laboratorio d’arte e la palestra, una Aula Magna, con funzioni polifunzionali, con 
destinazione principale ad Auditorium delle classi di strumento e l’Orchestra del plesso ndere 
nuovamente 

DELIBERA N. 25 



8  

Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto. 
Il Consiglio approva all’unanimità di:  

- realizzare una Aula Magna, con funzioni polifunzionale e destinazione principale ad 
Auditorium all’interno del plesso Lewiss Carroll. Sala prove per gli studenti, dei gruppi 
musicali e l’orchestra omonima, anche con l’accorpamento dei volumi esterni coperti, posti 
nel retro della scuola dove insiste l’uscita secondaria. 

- rinnovare la richiesta al Municipio e al Comune di Roma, proprietario dell’edificio, le 
autorizzazioni funzionali e necessarie agli interventi edilizi sul plesso 

- autorizzare il finanziamento dei lavori attraverso sponsorizzazioni, contributi dei genitori e 
della cittadinanza, l’utilizzo delle risorse non vincolate, già presenti in bilancio e versate dai 
genitori nei precedenti anni scolastici e non utilizzate, denominati “Contributi Plesso 
Carroll”. Nonché delle eventuali residue risorse per la manutenzione del plesso Carroll, non 
diversamente utilizzate e ancora disponibili 

- di procedere con i lavori preparatori e accessori (es. realizzazione rampa disabili, ecc.), già 
autorizzati dal Municipio sempre a valere sul capitolo “Contributi Plesso Carroll” fino a 
capienza  

- di delegare il Presidente del CdI e il Dirigente, anche disgiuntamente, a porre in essere ogni 
atto funzionale e necessario dalle richieste amministrative e all’attuazione della presente 
delibera e gli interventi indicati. 

*    * * * * * * 

7.  Adozione libri di testo a.s. 2022-2023 
 

Il Dirigente spiega che per un problema organizzativo e non si potrà seguire l’iter previsto per 
l’adozione dei libri di testo a.s 2022-2023. Chiede quindi di delegare il Collegio docenti che si terrà il 
19 maggio 2022  a sforare , laddove se ne ravvisi la necessità,  il tetto  di spesa previsto dal ministero 
fino a un massimo del 10% . 
Si procede alla votazione del settimo punto all’ordine del giorno 
 

DELIBERA N. 26 

Con Votanti 12, di cui: 12 favorevoli; nessuno contrario; nessun astenuto 
Il Consiglio approva all’unanimità di delegare il Collegio docenti a superare, laddove se ne ravvisi 
la necessità, il tetto di spesa previsto dal ministero per i libri di testo a.s. 2022-2023 fino a un 
massimo del 10%. 

*    * * * * * * 

8. Piano Scuola Estate 2022 
 
Il Dirigente comunica che non sono ancora pervenute notizie circa l’erogazione dei fondi per il Piano 
Scuola Estate 2022. 
 
 

Esauriti i punti all’OdG, la seduta termina alle ore 19.15 
 
Roma, 18 maggio 2022 
 
 

  Il Presidente Il Segretario 

Leonardo CARLETTI   Ida Letizia 



9  

 


